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別記様式第 4号 

会 議 等 結 果 報 告 書 

会議区分 会 議 ・ 打合せ ・ 協 議 
文書番号  

決裁期日 令和３年３月  日 

名 称 第２回放課後事業運営協議会会議 

日 時 令和３年３月２２日（月）１６時００分 ～ １６時４０分 

場 所 社会教育総合センター 武道館 

出席者 

委員：稲毛委員長、小山田、高舘、南雲、中田、森本、森山、小田島、吉河 ９名 

教育委員会：服部教育長、林課長、吉澤主幹、北川主査、若林・黒田アドバイザー 

保健福祉課：武山主幹 

内 容 

 林課長進行 

教育長、委員長の挨拶後、委員長の進行により議事開始 

 

○報告事項 

１ 令和２年度放課後事業状況について、(1)～(3)まで・・・北川報告 

  3年 2月末現在の登録及び利用状況等について報告  質疑なし 

 

２ 活動状況について 

  保護者説明会で流した DVDにより説明 

(1)放課後スクール・・・黒田放課後事業アドバイザー 

上小、西小で実施、感染予防で検温、手指消毒し入室する。12月から

アクリルパーテーションを設置。15時からチャレンジタイムをクラブ

と合同で行っている。 

西小はチャレンジタイムは６年生が移動や遊びを主導で行っており、

指導員は見守りしている。上級生がお兄ちゃんお姉ちゃんのように異

学年交流している。 

 

(2)放課後クラブ・・・若林放課後事業アドバイザー 

  放課後に児童が随時入室後、3 時から全員説明、その後チャレンジタ

イム、4時から 30分学習、その後はフリータイム、5時以降は迎えの

準備をして DVD等を見て過ごす。感染防止対策を取りながら実施して

いる。 

 

 



内 容 

３ 令和 3年度放課後事業保護者説明会について・・・ 

レジメにより北川報告 

   

４ 放課後事業の新型コロナウイルス感染防止対策・・・ 

レジメにより北川報告 

  

委員の意見 

 高舘委員  上小には放課後クラブ・スクールがあり互いに相談しなが

ら協力している。学校としてコロナ感染防止に取り組んでおり、放課

後クラブと情報を共有し協力していきたい。 

 

 南雲委員  クラブ・スクールにはお世話になっている。西小にはスク

ールがあるので子どもたちの様子を拝見している。指導員には学習や

スポーツでお世話になっており、学校として何かあれば連絡や相談し

てほしい。 

 

 中田委員  東中小からもクラブを利用している。次年度も協力いただ

きながら参加させていただきたい。 

 

 吉河委員  ボランティアセンターでもコロナ対策を取りながら実施し

ている。対象は高齢者が多いが放課後事業にも協力していきたい。 

 

 森本委員  文化連盟では会場を使う場合にコロナ対策の対応を取り文

化祭も実施できたが、女性団体の会合で教育長から学校の対応を聞い

たので、それに倣ってやっていきたい。 

 

 小田島委員  スポーツ少年団は 13団体あり 300名以上の子どもたちが

活動している。その中でスクール・クラブにお世話になっている子ど

もたちがいる。コロナの関係で活動できていない子供たちや、活動の

ない曜日にお世話になっていると思う。子どもたちの参加する態度が

きちんとしているか心配だが DVD や報告を聞いて大丈夫の様で安心し

た。今後ともよろしくお願いしたい。 

 

 森井委員  PTA代表として、子どもたちがお世話になり感謝している。

コロナ対応についてもしっかりされ、子どもたちも習慣づけられてお

り安心している。PTA としても次年度は子どもたちのため活動を行っ

ていきたい。 

 

 稲毛委員長  他に意見等がなければ今年度 2回目の会議を閉会する。 

 

 


